
■実績調書の概要

　１．調書は平成18年度実施計画に基づき策定した。

　２．今回の調書は、平成18年度末現在で調査したもので、平成18年度の最終報告書の資料として活用する。

　３．複数課にまたがる実施項目については、主担当課の実績事例を掲載した。

　４．表中
◇進捗状況は 「実 施 済」：既に実施済みのもの

「一部実施」：実施内容のうち一部実施済みのもの
「継 続 中」：継続して実施しているもの
「準 備 中」：実施可能だが現在準備中のもの
「修　  正」：内容修正のうえ実施、あるいは他に代替して実施するもの
「検 討 中」：実施の可能性をもとめて検討作業をすすめているもの
「困　  難」：検討の結果、想定したほどの効果がない、困難なわりには効果が薄いなどの理由で見送っているもの

等に大別した。

　５．達成率
◇実施項目110項目中 ◇平成18年度目標31項目中

「実 施 済」： 20 項目 ( 18.18% ) 「実 施 済」： 12 項目 ( 38.71% )
「一部実施」： 14 項目 ( 12.73% ) 「一部実施」： 0 項目 ( 0.00% )
「継 続 中」： 42 項目 ( 38.18% ) 「継 続 中」： 8 項目 ( 25.81% )
「準 備 中」： 10 項目 ( 9.09% ) 「準 備 中」： 7 項目 ( 22.58% )
「修　  正」： 0 項目 ( 0.00% ) 「修　  正」： 0 項目 ( 0.00% )
「検 討 中」： 22 項目 ( 20.00% ) 「検 討 中」： 3 項目 ( 9.68% )
「困　  難」： 2 項目 ( 1.82% ) 「困　  難」： 1 項目 ( 3.23% )

　６．削減効果は、「実施済」及び「一部実施」の項目のうち、具体的に数値化できる項目のみを掲載した。
◇削減効果(平成17年度) 約 千円／年
◇削減効果(平成18年度) 約 千円／年 189,796 千円／年※累計

63,172
126,624
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■平成１８年度行政改革実績のまとめ

■行政改革推進委員会の意見

〔平成１８年度実施項目に関する事項〕
　　実施項目３１項目のうち「実施済・継続中」の達成済み項目が２０項目（６４．５２％）となっている。残り１１項目のうち平成１９年度実施
　に向けて準備中のものが７項目、現在も検討中のものが３項目となっているが、ほぼ計画どおり実施できている。
　※準備中　①特殊勤務手当の縮減（19年4月1日実施）　　　　　　　　　　　⑤高齢者住宅改造助成事業の見直し（県の動向待ち）
　　　　　　②乳幼児医療費助成の自己負担金助成の廃止（19年4月1日実施）　⑥地区担当制の導入（19年4月1日実施）
　　　　　　③母子家庭医療費助成の町単独助成分の廃止（19年4月1日実施）　⑦県内旅費の見直し（19年4月1日実施）
　　　　　　④寡婦家庭医療費の一部自己負担の実施（19年4月1日実施）
　※検討中　①職員相互の研修会の実施
　　　　　　②公的サービスに係る協働・役割分担基準の設定の検討
　　　　　　③各種大会・スポーツキャンプ等の誘致

〔実施項目全体に関する事項〕
　　実施項目１１０項目のうち「実施済・継続中」の達成済み項目が、前倒しで達成した項目も含め６２項目（５６．３６％）となり、一部実施も
　含めると全体で約７割の項目を実施してきている。さらに、平成１７年度実施項目が検討中１項目を除き全て達成されるなど順調に進んできてい
　る。また、実施項目のうち「実施困難」と判断したものが１項目増え２項目となった。今後は、現在検討中の項目について「実施困難」とならな
　いよう随時修正等をかけながら検討していく必要がある。
　※困　難　①水道事業の広域的企業合併   … 水道企業単独での合併は困難であり、地方自治体としての合併を待ち、今大綱での実施を見送る。
　　　　　　②組織の再編・課・係の見直し … 団塊の世代の退職に対応した大幅な組織改編等を行う必要があるため慎重な審議が必要であり、今
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大綱での実施を見送る。

◆平成１８年度実績等についての意見
　①民間活力について
　　・保育園の民営化について、１園だけでなく全ての公立保育園の民営化を早期に実現してもらいたい。
　　・小学校の給食調理業務の民営化はどこまで進んでいるのか。早期の民営化を検討してもらいたい。
　　・美術館、資料館について、民間やＮＰＯ団体等での運営を検討してはどうか。
　②職員関係
　　・町内のイベント等への町職員の参加が少ない。
　　・大綱の積み残しの部分は、職員に関係する項目が多い。職員の中で議論し、意思統一を図り実施すべきである。
　③事務事業関係
　　・町ＨＰの有料広告欄を目につく場所にしたらどうか。
　　・議会中継のあり方について、町ＨＰで録画した映像を見られるようにしたらどうか。
　　・消耗品等の購入について、安易に量販店で購入せずに地元業者から購入するように。
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